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Mercoledì 26 giugno 2024 dalle ore 19.00 
Villa Margon – Ravina (TN) 

Conviviale a cena 
PASSAGGIO DELLE CONSEGNE 

DAL PRESIDENTE A.R. 2023-2024 IVONNE FORNO AL 
PRESIDENTE A.R. 2024-2025 FABIO BERNARDI 

 
 

PROSSIMI APPUNTAMENTI 
 
 

Lunedì 1° luglio 2024 ore 19.30 
Conviviale a cena – GHT 

Assemblea dei Soci a.r. 2024-2025 
RISERVATA AI SOCI 

 

 
 

Lunedì 8 luglio 2024 ore 19.30 
Conviviale a cena – GHT 

“75° di fondazione RC Trento – 5 luglio 1949” 
 
 

Lunedì 15 luglio 2024 ore 12.30 
Conviviale a pranzo  

Ristorante Terra Mia, Trento 
 
 

Lunedì 22 luglio 2024 ore 18.30 
Conviviale – Via dei Solteri, 56 Trento 

“Accademia delle Belle Arti Trentino Art 
Academy” 

 
 

Lunedì 29 luglio 2024 – NO ROTARY 
 

 

 

Sommario 
PASSAGGIO DELLE CONSEGNE dal 
Presidente a.r. 2023-2024 Ivonne 
Forno al Presidente a.r. 2024-2025 
Fabio Bernardi      1 
Informazioni riguardanti il Distretto 
2060    12 
Prossimi appuntamenti RC Trento
    13 
Rotary dal Web    13 

 

 

mailto:trento@rotary2060.org


 

Bollettino N. 40 – 26 giugno 2024  

 

PASSAGGIO DELLE CONSEGNE dal Presidente a.r. 2023-2024 Ivonne Forno al Presidente a.r. 2024-2025 Fabio Bernardi – 
pagina 1 di 13 

Consiglio Direttivo AR 2023-2024 
 
Presidente:  Ivonne Forno 
VicePresidente:  Patrizia Gentil 
Presidente Eletto:  Fabio Bernardi 
Past President:  Alessandro Passardi 
Segretario:  Patty Rigatti 
Segretario Op.:  Fabio Bernardi 
Prefetto:  Sebastiano Sessa 
Tesoriere:  Roberto Manera 
 
Consiglieri: 
- Tommaso Corradini 
- Claudia Eccher 
- Massimo Fedrizzi 
- Patrizia Gentil 
- Disma Pizzini 
- Andrea Pozzatti 
- Patrizia Visconti 
 
Auguri di compleanno a: 
Maurizio Postal: 3 luglio 
Fabrizio Lorenz: 14 luglio 
Paolo Endrici: 26 luglio 
Disma Pizzini: 31 luglio 
 
Partecipazione alla conviviale da parte dei Soci 
Angelini A., Angelini G., Angelini L., Benassi L., Bernardi F., 
Bertamini M., Berti M., Carli A., Chiarcos G., Conci G., Corradini P., 
Dalle Nogare I., Dalsasso A., Dusini W., Eccher Claudia, Fedrizzi M., 
Forno I., Frattari A., Gambarotta F., Hauser S., Lunelli G., Lunelli M., 
Manera R., Merzliak F., Michelotti A., Pasini C., Passardi A., Petroni 
R., Pircher B., Pizzini D., Postal G., Postal M., Pozzatti A., Quaglino 
S., Rigatti P., Salvetti L., Sanpaolesi R., Sartori L., Sartori M., Sartori 
R., Sessa S., Toller E., Visconti P., Zobele E.. 
 

Ospiti dei Soci 
Angelini A., Angelini G., Benassi L., Bernardi F., Carli A., Chiarcos G., 
Conci G., Corradini P., Dalsasso A., Dusini W., Fedrizzi M., Forno I., 
Frattari A., Hauser S., Iannuzzi V., Lunelli G., Lunelli M., Manera R., 
Merzliak F., Michelotti A., Pasini C., Petroni R., Pizzini D., Postal G., 
Postal M., Salvetti L., Sartori L., Sartori M., Sartori R., Toller E., 
Zobele E.. 
 

Ospiti di altri Club 
Paolo Dalpiaz, Assistente del Governatore (RC Trentino Nord) 
Lucia del Torre, Presidente Rotaract Club Trento 
Daniele di Lucrezia, Presidente incoming Rotaract Club Trento 
 

Percentuale presenze alla conviviale: 55%  

 
 

PASSAGGIO DELLE CONSEGNE dal 
Presidente a.r. 2023-2024 Ivonne 
Forno al Presidente a.r. 2024-2025 
Fabio Bernardi 
Il cielo è quasi magicamente sereno – visto il 
tempo ballerino degli ultimi giorni –. Il prato di 
fronte a Villa Margon è verdissimo. Tutto è pronto 
per accogliere i numerosi soci e loro ospiti per 
questa importante e speciale conviviale. 
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L’aperitivo è allestito sotto il portico, sempre per 
evitare di dover gestire cambi di programma, per 
il tempo. Gli ospiti arrivano man mano, si 
salutano, si ritrovano, alcuni dopo tanto tempo. 
La Presidente del Club Ivonne Forno e il 
Presidente incoming Paolo Bernardi danno il 
benvenuto e fanno gli onori di casa. Sono 
emozionati, seppur in maniera diversa, ma lo 
sono. Del resto come non esserlo …. 
 

 

 

 

Poco dopo le 20 tutti prendono posto nella 
bellissima sala affrescata della villa. 
La Presidente apre la conviviale con il tocco della 
campana. Seguono inni, saluto alle bandiere e le 
4 domande. 
 
Ivonne dà quindi ancora una volta il benvenuto, 
ringrazia i “padroni di casa” per aver accolto il 
passaggio delle consegne nella bellissima Villa 
Margon (il Prefetto consegna alle signore 
Francesca e Marina un pensiero floreale) e passa 
la parola alla socia Claudia Eccher, nel suo ruolo di 
Consigliere del CSM per un saluto, seguita da 
Paolo Dalpiaz, Assistente del Governatore Anna 
Favero. 
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Dalpiaz ringrazia per l’invito e si complimenta con 
il Club e con la Presidente per la vitalità del Club e 
per le rilevantissime, oltre che numerosissime, 
attività realizzate nell’annata, in forte sinergia con 
gli altri Club e rispettivi Presidenti.  
 
Di ciò di è data evidenza anche al Congresso 
Distrettuale di Jesolo sabato scorso, momento in 
cui il Club ha ottenuto l’importante 
riconoscimento del Governatore per il service 
TreC Verticale Parkinson, ma anche per gli altri 
progetti condivisi fra i quali #thinksafe e Ritiri 
sociali – hikikomori. 

 

 

 

 

La serata prosegue a ritmo serrato. Si è infatti 
concluso l’iter per l’ammissione di due nuovi soci. 
Per questa ragione la Presidente chiama la socia 
presentatrice Birgit Pircher per Luca Angelini. 
 

 
 
Dopo la presentazione di Luca, la Presidente 
procede alla spillatura e dà il benvenuto a Luca fra 
i soci del Club. Segue un sentito applauso di 
benvenuto da parte di tutti i presenti. 
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La Presidente consegna la formella dell’annata in 
ricordo di questo importante momento. 
 

 
 
Segue la seconda spillatura; la Presidente chiama 
Claudia Eccher per Michela Bertamini. 

 

Anche in questo caso, dopo la presentazione di 
Michela, la Presidente procede alla spillatura e dà 
il benvenuto a Michela fra i soci del Club. Segue 
un altro accorato applauso di benvenuto da parte 
di tutti i presenti. 

 

Anche a Michela la formella dell’annata. 
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Si procede con la cena. Al termine, prima di 
passare al dolce, la Presidente riprende il 
microfono per dare avvio al passaggio delle 
consegne e del collare. 
 

 

 
 
Di seguito il suo discorso per la fine dell’anno di 
presidenza del Club. 

 

 
“Un caloroso saluto a tutti voi carissimi soci ed amici 

qui presenti ed ai vostri ospiti; grazie per la vostra 
partecipazione a questa conviviale di “passaggio delle 
consegne”. 
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Un saluto e un grazie speciale ai “padroni di casa”, i 
nostri soci Gino e Mauro Lunelli, oltre che alle 
rispettive signore Francesca e Marina. 
Grazie per aver regalato a tutti noi, anche quest’anno, 
l’occasione unica di poter condividere il passaggio 
delle consegne, momento importante di ogni annata 
rotariana, nella “magia di Villa Margon” illuminata dai 
fuochi d’artificio per la Festa del Patrono della nostra 
città, San Vigilio.  
 
Esattamente un anno fa, il giorno di San Vigilio, 
eravamo in questa magnifica sala, per il passaggio 
delle consegne. Allora partiva la mia avventura, 
prendendo il testimone da Alessandro Passardi, oggi 
sono io a porgere il testimone a Fabio Bernardi. La 
ruota del Rotary gira …. 
 
Cosa dirvi oggi …. Ci sto pensando da un po’ di tempo 
e qualche giorno fa sono andata a rileggere gli appunti 
che avevo scritto l’anno scorso per questa occasione. 
 
Ricordavo bene tutti i passaggi significativi ... 
 
Vi ho ringraziato per la fiducia accordatami. 
Vi ho detto che non è stata una scelta immediata e 
nemmeno scontata quella di dare la disponibilità ad 
assumere questo importantissimo e prestigiosissimo 
incarico. Non lo avevo minimamente messo in conto, 
sapete bene che è stato un “fulmine a ciel sereno”, 
non lo avevamo messo in conto con Paolo, erano altri 
i progetti che avevamo fatto, li abbiamo realizzati, in 
parte, ma non è stato l’anno che avevamo 
immaginato.  
Lui c’era un anno fa a condividere il “sì” alla presidenza 
del Club, perché la scelta di fare il Presidente si fa in 
due e non può essere diversamente; lui c’è ancora 
oggi, sempre al mio fianco, come in tutta questa 
annata.  

 

 

Il primo grazie della serata va a te, Paolo, per l’aiuto 
che mi hai dato, per la condivisione, per la tua 
presenza, per aver sopportato, ascoltato, per essere 
stato sempre un passo indietro rispetto ai miei doveri 
ed alle responsabilità assunte, alle attività da 
organizzare, ai fiumi di mail e documenti scritti quasi 
sempre o la sera o nell’intero fine settimana. 
 
Vi ho detto che avrei affrontato questa sfida con 
coraggio, passione, determinazione, umiltà, 
auspicando nell’aiuto di tutti, con spirito di servizio e 
nella massima sinergia anche con altri Club e realtà 
presenti sul nostro territorio a noi affini per mission ed 
obiettivi, profondamente convinta rispetto al fatto che 
“l’unione fa la forza” e che 1+1=3, non solo 2. 
 
Così ho fatto, ne ero certa, io sono fatta così, mi 
conosco, con tanta convinzione, determinazione, 
forza di volontà ma tanta fatica, mai avrei pensato così 
tanta... Si, fatica, non solo fisica ma anche mentale.  
Non è stata una passeggiata, credetemi. Non lo è stato 
per niente, non per me che da oltre 20 anni convivo 
con una malattia che giorno per giorno sta diventando 
sempre più pesante ed invalidante. 
 
Ho sempre fatto un lavoro in cui ho dovuto dimostrare 
di essere all’altezza del ruolo che ricoprivo e ce l’ho 
sempre fatta, anche affrontando situazioni non 
sempre piacevoli; mi sono guadagnata giorno per 
giorno, sul campo, rispetto e reputation, le uniche 
cose che contano nella vita, almeno per me, oltre agli 
affetti.  
 
Quest’anno non è stato diverso, perché è stato un 
anno di intenso lavoro, che mai mi sarei aspettata così 
tanto, però.  
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La prima presidente donna dopo 74 anni di Club 
(grazie alla forte motivazione dell’allora Presidente 
Celso Pasini, che mi ha seguito con affetto in tutta 
questa annata), tanti occhi puntati addosso, alcuni 
interventi “muscolari” a cui ho risposto sempre 
fornendo informazioni dettagliate, spiegando, 
dedicando tempo e attenzione e garantendo la 
massima trasparenza, catapultata nel ruolo senza un 
percorso alle spalle, con una squadra operativa tutta 
alle prime armi, al primo giro, alla prima esperienza. 
 
Un anno fa mi ero impegnata a “far crescere il Club in 
amicizia ed armonia, nella massima collaborazione e 
condivisione, coinvolgendo nuovi soci e continuando 
a valorizzare l’esperienza, preziosissima, di quelli 
“storici”, aumentando l’engagement, lo spirito di 
appartenenza, il coinvolgimento diretto nelle iniziative 
(service) del Club e l’impatto delle stesse”. 
 
E così è stato.  
Tantissime iniziative condivise, service congiunti, 
collaborazioni, forte e percepibile impatto del nostro 
operare. Abbiamo realizzato service della portata 
economica pari al budget ordinario di 2 annate e 
mezzo, abbiamo realizzato l’obiettivo sfidante che vi 
ho presentato all’assemblea a luglio 2023, abbiamo 
svolto il nostro ruolo di Club di riferimento anche nel 
rapporto con gli altri Club e con il Distretto 2060. La 
sintonia con il Governatore Anna Favero, con i suoi 
Assistenti (in primis Paolo Dalpiaz che ringrazio di 
cuore, ma anche Andrea Gentilini) e gli altri Presidenti 
è stata altissima e bellissima. Sono reduce dal 
Congresso Distrettuale che si è tenuto a Jesolo sabato 
scorso, 22 giugno. Al Congresso ho presentato il 
nostro service più significativo, non solo per il 
finanziamento che abbiamo garantito (24.000 euro), 
ma per l’impatto che avrà a favore dei malati di 
parkinson della nostra comunità e loro familiari. Un 
service per il quale il nostro Club ha ottenuto il 
riconoscimento da parte del Governatore.  
 
Mi avrete preso le misure quest’anno: io sono tanta 
forza di volontà e tanto senso del dovere, ma sono 
anche “tanta pancia” ed empatia; è stata proprio la 
pancia a farmi vivere appieno questo anno. Un anno in 
cui ho potuto conoscere meglio alcuni di voi, in cui mi 
sono sentita supportata, in cui ho stretto rapporti 
personali importanti (anche con soci che ho visto solo 
pochissime volte, come Giorgio Cirolini, che mi ha 
scritto un caloroso messaggio proprio questa mattina, 
o con cui ho interagito solo con lunghe mail in questo 
anno, come Mimmo Cecconi). 

Un anno in cui mi sono interessata, cercando di farlo 
al meglio, di come stavate voi ed i vostri cari; un anno 
in cui ho messo a disposizione del Club il solido 
network di contatti e relazioni costruito in anni di 
impegno personale e professionale. Un network che 
ha risposto con disponibilità ed interesse, senza mai 
chiedere nulla in cambio, nemmeno i rimborsi spese. 
 
Sono davvero convinta che possiamo fare la 
differenza, non solo possiamo, dobbiamo.  
 
Se sono qui oggi è perché sono stata, nonostante 
tutto, molto fortunata e sento il dovere di restituire 
parte di questa fortuna ad altri. Lo faccio perché è nel 
mio DNA, mi viene naturale. Per questo mi sono 
associata al Rotary, non certo per la spilletta, come 
dico spesso …. Io sono io, non il ruolo che rivesto. 
Vivo il Rotary come “servizio al di là di ogni interesse”. 
Così è stata la mia Presidenza, nella piena declinazione 
del motto dell’annata “CREIAMO SPERANZA NEL 
MONDO – PACE E BENESSERE MENTALE”. 
Un grazie alla Vicepresidente Patrizia Gentil, che oggi 
non è qui ma che mi ha chiesto di portarvi i suoi saluti, 
e a tutto il Direttivo.  
 
Ho donato a tutti i relatori che ci hanno accompagnato 
in questa annata la “formella dell’annata realizzata dai 
ragazzi della Cooperativa IMPRONTE”, come non 
regalarla anche al gruppo operativo composto da 
Patty Rigatti, Sebastiano Sessa, Fabio Bernardi e 
Roberto Manera. 

 

Grazie, inoltre, a qualche altro socio ed amico 
“speciale” che non cito volutamente, ma che so 
comprenderà bene il perché e sentirà in ogni caso il 
mio abbraccio sincero. 
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Sempre grazie ho detto in una mail scritta con il cuore 
qualche giorno fa che vi leggo per farvi comprendere 
cosa è stata per me questa annata rotariana: 
 
Carissimi Presidenti,  
Carissimi Assistenti del Governatore, 
Carissimi amici, 
 
so che probabilmente ci vedremo con alcuni di voi sabato al 
Congresso Distrettuale a Jesolo ma mi premeva mandarvi un 
breve messaggio in ogni caso via mail. 
 
Un breve messaggio per dirvi GRAZIE. 
Grazie per il bel rapporto che abbiamo costruito insieme 
quest'anno (non conoscevo praticamente nessuno di voi al 
netto di Paolo Dalpiaz). 
Grazie per la collaborazione, la condivisione, il supporto. 
Grazie per aver potuto percorrere una strada insieme 
dandoci una mano reciproca. 
Grazie per la sinergia, per esserci stati. 
Grazie per i bei momenti insieme, le riunioni, i momenti 
conviviali (anche in occasione delle attività distrettuali). 
Grazie per le tante conviviali inter-club. 
Grazie per i service condivisi. 
Grazie a quelli fra voi a cui, avendo raccontato i miei 
problemi di salute, mi hanno chiesto spesso "COME STAI, 
VERAMENTE". 
Grazie a chi ha capito che se non rispondevo nel fine 
settimana, era perchè avevo bisogno di "ricaricare le pile". 
Grazie per aver condiviso il peso dell'essere Presidenti. 
Grazie per aver sempre puntato in alto, con in mente sempre 
uno dei tanti motti del Rotary "SERVE ABOVE SELF". 
Grazie per questo anno che mi sembra volato, ma che 
finalmente è finito. 
 
Che i "passaggi di consegne" siano momenti di gioia. Ci 
meritiamo davvero di festeggiare e di brindare per il 
bellissimo anno trascorso. 
 
Io mi prenderò un periodo sabbatico, tornerò a prendermi 
cura di me e della mia salute, metterò Ivonne prima degli 
altri, almeno per un po', e rientrerò con calma e a piccole 
dosi. Ma per voi ci sarò sempre e spero voi per me! 
 
Un forte e sincero abbraccio rotariano! Ivonne 

 
Passo il testimone a Fabio Bernardi che mi ha sempre 
aiutata e che c’è sempre stato.  
Grazie di cuore anche a te Fabio! Porterai sicuramente 
avanti il Club con serietà, autorevolezza e in continuità 
con i progetti avviati in quest’annata o ancora prima.  
 
Consegno a te un Club in salute, sia in termini di 
effettivo – abbiamo appena spillato due nuovi soci, 4 
in questa annata – che di bilancio, con un avanzo 
positivo della gestione e con uno zainetto di progetti e 

service molto importanti per i quali devo ringraziarvi 
ancora una volta, cari soci, perché avete sempre 
risposto positivamente e con sensibilità alle richieste 
di intervento e di sostegno a favore di chi ha e aveva 
bisogno. 
 
Continuiamo a vivere “LA MAGIA DEL ROTARY” caro 
Fabio! A te il testimone!” 

 
Al termine del discorso a chiusura della sua 
annata di presidenza, interrotto in diverse 
occasioni da una serie di applausi, Ivonne chiede 
a Fabio di avvicinarsi, si toglie il collare con le 
targhette di tutti i 75 Presidenti del Club, a cui 
oggi si aggiunge anche il suo e lo mette al collo del 
nuovo Presidente. 

 

Segue un altro accorato applauso. Nel frattempo, 
Ivonne dona a Fabio la spilla di Presidente del 
Club, lui mette sulla giacca di Ivonne quella di 
“Past President”.  

Uno sguardo dice tante cose fra loro, 
accompagnato da un affettuoso abbraccio di 
amicizia e di augurio sincero.  
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Seguono quindi una serie di fotografie per 
“immortalare” il momento.  

La tensione si scioglie e sui volti tornano i sorrisi – 
del resto Ivonne e Fabio sono soliti fare battute 

anche ironiche fra loro, e questa è stata 
sicuramente un’occasione da non perdere …. 
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Tocca ora a Fabio. Ivonne si siede ad ascoltare il 
suo discorso per l’avvio della sua Presidenza del 
Club nell’a.r. 2024-2025, che riportiamo di 
seguito come per il discorso di Ivonne. 

“Onorati soci, ospiti illustri, cari amici grazie per essere 
intervenuti a questa serata! 
Un saluto alle autorità rotariane presenti: l’Assistente 
del Governatore Paolo Dalpiaz e l’incoming Assistente 
del Governatore Disma Pizzini. 
Saluto Claudia Eccher, membro del CSM che per prima 
mi ha assistito nella decisione di accettare la nomina a 
Presidente. 
Ringrazio la Famiglia Lunelli che anche quest’anno ha 
voluto mettere a disposizione del Club questa 
bellissima dimora e tutto il Direttivo per l’ottima 
organizzazione. 
Vorrei portare un ricordo affettuoso dei Soci rotariani 
scomparsi e un augurio di pronto e completo recupero 
ai Soci e familiari che in questo momento hanno 
qualche problema di salute. 
 
Rivolgo un grande plauso ad Ivonne sia per essere 
entrata “in corsa” nella presidenza sia per come ha poi 
condotto, insieme al suo Direttivo, la gestione del Club 
con massima dedizione affrontando con successo 
numerose sfide e difficoltà organizzative e di bilancio. 
Il mio ringraziamento più sentito va a tutti i Soci che 
hanno accettato la mia proposta a diventare 
Presidente ed in particolare a quelli che hanno 
accettato di entrare nel Direttivo e nelle varie 
Commissioni per aiutarmi a condurre insieme il Club 
per l’anno che ci aspetta. 
Siamo qui riuniti non solo come membri di un Club, ma 
come custodi di una tradizione di servizio e impegno 
verso la comunità testimoniata dal collare che 
indosso. 
 
In questi giorni sono stato ospite in vari Passaggi di 
Consegne di altri club ed ho sempre riscontrato un 
grande rispetto del Rotary Club Trento. 
Quest’anno rotariano coincide con il 75° anno dalla 
fondazione del nostro Club; è una data importante che 
testimonia la continuità e la forza delle nostre azioni 
nel tempo. 
Guardando indietro alla lunga storia di servizio e di 
impegno che questo Club ha dimostrato negli anni 
sono profondamente ispirato. Le iniziative che 
abbiamo portato avanti, i progetti che abbiamo 
sostenuto e le comunità che abbiamo toccato 
testimoniano la forza e la generosità dei nostri Soci. 
 

Io non nasco da un’esperienza precedente 
rotaractiana ma ricordo con grande piacere come mi 
sia subito sentito accolto con affetto ed amicizia, 
soprattutto dai Soci “storici”, con preziosi consigli e 
racconti di esperienze rotariane, che ha portato poi a 
forti legami con persone che condividono con me gli 
stessi ideali. 
Ed è proprio con questo spirito che considero come 
primo service da promuovere quello interno, rivolto ai 
Soci. È fondamentale che tutti i Soci, soprattutto quelli 
di recente nomina, partecipino alle iniziative del Club, 
alle Commissioni, alle conviviali, ai caminetti, agli 
incontri ed anche alle gite in modo da favorire sempre 
più la coesione e la comprensione del mondo Rotary. 
 
Per quanto riguarda l’attività ed i service, ci sarà 
continuità con quanto fatto nell’annata precedente 
con particolare attenzione ai giovani, sia studenti che 
ragazzi in difficoltà, e sempre con il sostegno ai centri 
di accoglienza e di aiuto ai bisognosi. 
Abbiamo ripreso i contatti con i nostri Club esteri 
gemellati (Innsbruck e Kempten) e speriamo di riuscire 
a ritrovare quello spirito di condivisione più ampio che 
è stato sempre una caratteristica del Rotary Club 
Trento. 
 
Presento ora la mia squadra: 
VicePresidente e Presidente Eletto: Riccardo 
Sampaolesi 
Past President: Ivonne Forno 
Segretario: Giuseppe Angelini 
Prefetto: Antonio Frattari 
Tesoriere: Roberto Manera 
Consiglieri:  

• Marco Berti (Componente: Commissione 
progetti) 

• Roberto Codroico (Referente: RC Kempten) 

• Ilaria Dalle Nogare (Vicepresidente: Commissione 
Relazioni pubbliche del Club) 

• Maria Emanuela de Abbondi (Componente: 
Commissione Fondazione Rotary) 

• Alessandro Passardi (Presidente: Commissione 
Progetti) 

• Andrea Pozzatti (Vice Presidente vicario e 
Presidente: Commissione Effettivo) 

• Laura Salvetti (Componente: Commissione 
Relazioni pubbliche del Club) 

 
E grazie anche a tutti i Soci che hanno dato la loro 
adesione alle varie Commissioni. 
Grazie e buon Rotary a tutti!” 
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Ecco la nuova squadra di Fabio, accompagnata da 
un altro caloroso applauso ed augurio di buon 
lavoro! 

 

Anche Fabio ringrazia Patrizia, sua moglie, per 
averlo supportato in questa scelta e ricorda a tutti 
che qualche giorno fa hanno festeggiato il loro 
quarantesimo anniversario di matrimonio. 
 
Seguono quindi dolce, caffè, ancora tanti 
abbracci, racconti, chiacchiere e sorrisi. 
Immancabili le foto di rito. La prima di Fabio e 
Ivonne insieme a Paolo Dalpiaz.  

 

La seconda di Fabio con Daniele di Lucrezia, 
Presidente incoming del Rotaract Club Trento, 
presente anche con la Presidente Lucia del Torre. 

 

La serata si conclude con un accorato saluto e 
ringraziamento a tutti e l’invito a partecipare 
numerosi all’Assemblea, il prossimo lunedì. 
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Informazioni riguardanti il Distretto 
2060 
24 giugno 2024 - ASSEMBLEA DI APPROVAZIONE 
BILANCIO ANNATA 2022/2023 E DELIBERE PER 
CONSIGLIO DELLE RISOLUZIONI 
Condividiamo con i soci il fatto che ad ogni 
Presidente RC del Distretto 2060 il Governatore 
Anna Favero ha trasmesso la seguente 
comunicazione (riportata solo per le parti più 
significative). 
 
“Gentilissimi/e, 
come ogni anno siete chiamati, come dirigenti dei 
club che compongono il Distretto Rotary 2060, a 
deliberare sul bilancio consuntivo dell’annata 
rotariana precedente. 
L’IPDG Tiziana Agostini ha predisposto il 
consuntivo dell’annata rotariana 22/23 ed 
unitamente ai suoi tesorieri lo sottoporrà alla 
Vostra approvazione. 
Allegato alla presente inviamo: 

• Bilancio Definitivo 30.06.23 con Nota; 
• Bilancio Definitivo 30.06.23 da contabilità; 
• Relazione del revisore definitiva. 

In occasione dell’assemblea di approvazione del 
bilancio consuntivo 22/23, Vi sarà richiesto di 
deliberare anche in merito ad una Risoluzione da 
sottoporre al Consiglio delle Risoluzioni, entro il 
prossimo 30 giugno, per far riconoscere l’arte e la 
cultura come parte integrante dello sviluppo 
economico e comunitario. Ciò al fine di poter 
finanziare, con risorse della Rotary Foundation, 
progetti di club che prevedano come oggetto 
l’arte o la cultura. 
 
Nell’attesa di incontrarVi, Vi saluto cordialmente. 
  
Il Governatore 
Anna Favero” 
 
In merito agli esiti dell’Assemblea, alla quale ha 
partecipato la Presidente in rappresentanza del 
nostro Club, vi informiamo che il Bilancio del 
Distretto 2060 relativo all’a.r. 2022-2023 è stato 
approvato all’unanimità.  

Soddisfazione da parte di Tiziana Agostini per la 
chiusura con un avanzo di gestione, frutto di 
un’oculata gestione, minori costi e tanta 
operosità e generosità da parte dei rotariani. 
Accantonate inoltre risorse, nell’ordine di 15.000 
Euro per il progetto il Bosco del Rotary, per le 
piantumazioni anche dei prossimi anni. 
 
Approvata inoltre, sempre in maniera unanime, la 
Risoluzione che riportiamo di seguito (nella 
traduzione in italiano). La stessa è stata 
accompagnata dalla nota a firma Favero-Vianello. 
La Risoluzione, già approvata da altri Distretti, 
sarà ora sottoposta alla votazione online a livello 
internazionale …. Restiamo in attesa degli esiti … 
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Prossimi appuntamenti RC Trento 
 

INIZIO ANNATA ROTARIANA 2024-2025 
PRESIDENTE FABIO BERNARDI 

 
Lunedì 1° luglio 2024 ore 19.30  
Conviviale a cena – GHT (RISERVATA AI SOCI) 
“Assemblea dei Soci a.r. 2024-2025” 
 
Lunedì 8 luglio 2024 ore 19.30 
Conviviale a cena – GHT 
“75° di fondazione RC Trento – 5 luglio 1949” 
 
Lunedì 15 luglio 2024 ore 12.30  
Conviviale a pranzo – Ristorante Terra Mia, Trento 
 
Lunedì 22 luglio 2024 ore 18.30 
Conviviale – Via dei Solteri, 56 Trento 
“Trentino Art Academy incontra il Rotary Club 
Trento” 
 
Lunedì 29 luglio 2024 – NO ROTARY 
 
 
 
 
 

Rotary dal Web 
Riferimenti a comunicazioni degne di nota da 
parte del Distretto e del Rotary International. 
 
Rotary Distretto 2060 clicca QUI 

Newsletter Distretto 2060  clicca QUI 

Lettere Governatrice 2060 clicca QUI 

Rotary Oggi clicca QUI 

Rotary Magazine Italia clicca QUI 

News e attualità clicca QUI 

Voci del Rotary clicca QUI 

Rotary Virtual Reality clicca QUI 

Rotary per il lavoro clicca QUI 

https://www.rotary2060.org/it/index.php/it-it/
https://www.rotary2060.org/it/index.php/it-it/newsletter
https://www.rotary2060.org/it/index.php/it-it/lettere-della-governatrice
https://www.rotary2060.org/it/index.php/it-it/rotary-oggi
https://www.rotaryitalia.it/
https://www.rotary.org/it/news-features
https://rotaryblogit.wordpress.com/
https://www.rotary.org/it/virtual-reality
https://lavoro.rotary2060.org/

